Liebe Eltern!

Wir gehen schon mit großen Schritten auf den Sommer zu, die Temperaturen lassen Vorfreude auf die warme Jahreszeit aufkommen.

Für die kommende Wochen sind einige Infos wichtig, die wir hier für Sie zusammen gestellt haben.



Zunächst noch mal ein kurzer **Rückblick auf unser Konzert**. Wir haben viel Lob von Ihrer Seite bekommen und freuen uns, dass wir mit dieser gemeinsamen Aktion so einen großen Erfolg verbuchen konnten. Auch die Kinder erzählen noch oft von den tollen Erlebnissen. Wie Sie an der Eingangstür lesen können, haben sich die Einnahmen durch eine Spende der Sparkasse (100,- €) auf mittlerweile knapp 2000,- €

gesteigert. Damit rückt die Installation der Pumpe in greifbare Nähe und darauf freuen wir uns natürlich sehr! Über die weiteren Planungen und Baumaßnahmen zum Thema "Pumpe" werden wir Sie auf dem Laufenden halten.

Danke!

Dieser Erfolg ist war nur möglich, weil uns der **Elternbeirat** so tatkräftig unterstützt hat. Das ist nicht selbstverständlich – umso mehr freuen wir uns, dass wir eine so aktive und produktive Truppe auf unserer Seite haben. Vielen Dank!

Auch ein großes Dankeschön an die **Kuchenbäcker**, das Kuchenbuffet war superlecker! Besonderer Dank geht an die Mütter, die aufgrund der relativ geringen Beteiligung sogar zwei Kuchen gebacken haben!

Momentan wird der **Live-Mitschnitt des Konzerts** bearbeitet – die CD wird nach den Pfingstferien (ab 26.05.) im Kindergarten zum Preis von 5,- € verkauft. Damit wir die Vervielfältigung planen können, wird ab nächster Woche eine Liste im Windfang aushängen, in der Sie sich bei Interesse eintragen können. Die Einnahmen aus der

CD abzüglich der Produktionskosten werden ebenfalls an den Kindergarten gehen und für die Pumpe investiert.

Die letzten Tage waren schon sehr sommerlich und die Sonne hat bereits kräftig geschienen. Bitte denken Sie unbedingt daran, dass Ihr Kind ausreichend **Sonnenschutz** für den Kindergarten hat. Wir sind bei diesem Wetter mindestens eine Stunde am Vormittag im Garten.

Durch verschiedene Faktoren (Hautallergien, viele verschiedene Sonnencremes, ausgelaufene oder "zweckentfremdete" Cremes usw.) wird es für uns immer schwieriger, den einzelnen Kindern die richtige Sonnencreme aufzutragen. Aus diesem Grund geben wir – zumindest für den Vormittag – diese Verantwortung an Sie ab. Ihr Kind sollte also bereits am Morgen zu Hause mit Sonnencreme eingecremt werden und sollte eine Kopfbedeckung dabei haben. Ersatz-Käppis haben wir bei Bedarf auch im Kindergarten.

Alle Kinder, die nach dem Mittagessen wieder in den Garten gehen, werden von uns entsprechend mit einer Sonnencreme aus dem Kindergarten eingecremt. Eigene Cremes bitte zu Hause lassen. Wenn Ihr Kind besondere Produkte braucht, sprechen Sie uns bitte an und geben Sie diese bei uns ab. Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Die verlängerte Gartenspielzeit führt natürlich auch dazu, dass viel Spielzeug im Garten gebraucht wird.

Im Morgenkreis haben wir deshalb mit den Kindern besprochen, dass jedes Kind vor dem Nachhausegehen mindestens drei Spielsachen **aufräumt**l. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns bei diesem Vorhaben unterstützen und Ihr Kind bei Bedarf an diese Regel erinnern. So können wir gemeinsam vermeiden, dass am Abend noch eine Menge Spielzeug aufzuräumen ist.

bitte wenden -7



Gerade bei gutem Wetter beobachten wir hin und wieder, dass Eltern ihre **Buchungszeiten** stark strapazieren und Kinder bedeutend länger im Kindergarten lassen als vereinbart.

Bitte achten Sie auf die Einhaltung der Buchungszeiten ("Pufferzonen" natürlich mit eingerechnet). Nochmals zur Info: die Abholzeit, die auf Ihrem Buchungsformular eingetragen ist, sollte die Uhrzeit sein, zu der Sie mit Ihrem Kind den Kindergarten verlassen.

Sollte Ihre gebuchte Zeit nicht ausreichen, haben Sie jederzeit die Möglichkeit, die nächst höhere Buchungsstufe in Anspruch zu nehmen. Bitte sprechen Sie uns einfach an!

Gleichzeitig an dieser Stelle ein Lob an alle, die sich immer an ihre Zeiten halten!

Einige Eltern haben uns bzw. den Elternbeirat bereits angesprochen, wie denn nun die Planung für den **Rutschhügel** aussehen. Durch die Sonneneinstrahlung heizt sich die Metallrutsche schnell auf und wird ziemlich heiß.

Laut Information vom Träger wird der Auftrag für ein neues Gestell noch im Laufe dieser Woche vergeben und der Aufbau möglichst schnell umgesetzt. Es soll ähnlich wie das Bisherige aussehen und mit Sonnensegeln bestückt werden.

In der nächsten Woche werden wir in den Gruppen u.a. damit beschäftigt sein, Spielsachen zu sortieren. Einmal jährlich muss das **Spielzeug gereinigt bzw.** desinfiziert werden.

Bis zum Kindergartenjahr 2005/2006 war dies allein Aufgabe des Personals. Zu diesem Zweck war die gesamte zweite Woche der Pfingstferien Notgruppenbetrieb und der Rest des Personals widmete sich ausschließlich Reinigungs- und Putzarbeiten.

In Absprache mit dem Elternbeirat wurde dies ab 2006 geändert und die Eltern bei dieser Arbeit mit einbezogen.

Nun ist es also wieder so weit – wir brauchen Ihre Hilfe!

An den Gruppenpinnwänden werden Listen aushängen, in die Sie sich eintragen können. In den meisten Fällen wird es darum gehen, das Spielzeug zu Hause in einer Wanne mit etwas Reinigungsmittel zu waschen und dann z.B. auf einem alten Betttuch in der Sonne zum Trocknen auszulegen. Einige Spielsachen können sogar in einem Kopfkissenbezug in der Waschmaschine gewaschen werden.

Eventuell müssen auch Schachteln geklebt, Puzzles sortiert und/oder Stühle und Tische geschrubbt werden. - Genaue Erklärungen und Pflegehinweise finden Sie in den Listen. Die Reinigung sollte nach Möglichkeit im Laufe der nächsten zwei Wochen erledigt werden.

Bitte tragen Sie sich zahlreich ein!



Um das gesamte Spielzeug zu sortieren und im Gruppenzimmer gründlich sauber zu machen, trifft sich das Personal am Brückentag nach Fronleichnam. Bitte denken Sie daran, dass der Kindergarten deshalb am **FR, den 23.05. geschlossen** ist!

Nun dürfen wir Ihnen noch eine sonnige Woche wünschen!

Es grüßt Sie herzlich

